

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones de medicamentos se contraen un 4,6% en la primera mitad de 2018

En el primer semestre del año, las transacciones comerciales del sector *farma* español en el extranjero se redujeron hasta 923,3 millones de euros.

PlantaDoce
24 ago 2018 - 05:00

exportaciones medicamentos

El comercio exterior de medicamentos continúa descendiendo. Las exportaciones españolas de fármacos se redujeron un 4,6% durante los seis primeros meses de 2018, respecto al mismo periodo del año anterior, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Industria.

Entre enero y junio de 2018, España vendió medicamentos en los mercados internacionales por valor de 5.277,4 millones de euros. La transacción de estos fármacos representó el 3,5% del total de las ventas españolas al extranjero durante la primera mitad de este año.

Sólo en junio, las transacciones comerciales del sector *farma* español en el extranjero ascendieron un 1,1%, hasta 923,3 millones de euros. Sin embargo, en el mes anterior, las exportaciones habían experimentado una caída del 12,3%, hasta 885,2 millones de euros.

Las importaciones de medicamentos crecieron un 2,9% entre enero y junio en comparación al año anterior, hasta 6.857,5 millones de euros

La categoría de medicamentos se engloba en el sector de productos químicos, que en

PlantaDoce.

los seis primeros meses ha elevado sus ventas un 3,6%. De todo este sector, las exportaciones de *farma* son las únicas que descendieron en la primera mitad del año.

Por otro lado, las importaciones de medicamentos sí se mantuvieron al alza de enero a junio, creciendo un 2,9% en comparación al año anterior. En concreto, España compró fármacos a mercados exteriores por valor de 6.857,5 millones de euros, lo que supuso un 4,2% del total de importaciones de la economía española en el primer semestre del ejercicio.

Durante el sexto mes de 2018, las adquisiciones de medicamentos por parte de España aumentaron un 6,5% respecto al mismo mes del año anterior, hasta 1.208,7 millones de euros. Sólo durante este mes, las importaciones de fármacos representaron el 4,4% del total de compras españolas.

El déficit comercial en la industria española de fármacos fue de 1.580,1 millones de euros en el primer semestre del año

El sector de los medicamentos cerró el primer semestre de 2018 con un saldo exterior negativo. El déficit comercial en el caso de los fármacos fue de 1.580,1 millones de euros, según las estadísticas recogidas por Industria.

Por su parte, el comercio exterior de bienes y servicios en el conjunto de la economía española se elevó un 2,9% en estos mismos meses, hasta 144.916,4 millones de euros. Mientras tanto, las importaciones en el conjunto de la economía española también crecieron un 5%, hasta 159.501,7 millones de euros.